

(仮訳)

ミルジヨーエフ大統領発岸田総理宛メッセージ

日本国内閣総理大臣
岸田文雄閣下

岸田総理と親愛なる日本国民の皆さまに対し、ウズベキスタン共和国と日本国の外交関係樹立30周年を心よりお祝い申し上げます。

シルクロードの時代から続く両国民の緊密な交流はこの数十年間で大きな進展を遂げました。両国の関係は相互に信頼し、互いの利益を考慮しつつ、開かれた交流をするという戦略的パートナーシップの関係へと発展しました。

ウズベキスタンが不可逆的な民主化改革と経済改革を進め、近代的な社会・産業インフラを整備する中で、日本が我が国を支援してくださっていることに深く感謝しております。

この30年間で両国は政治、ビジネス、学術・教育において、効果的な協力の仕組みのほか、両国間の合意内容を実行していくための有効なプラットフォームを作ることができました。

政治、経済、エネルギー、インフラ、イノベーション、ヘルスケア、学術、教育、文化における日本との長期的関係の深化は我が国の優先課題であります。

ウズベキスタンと日本は国連を始めとする国際機関の枠組みでも緊密に連携しており、地域や地球規模の多くの課題に対する両国のビジョンやアプローチは一致しております。

「中央アジア+日本」対話という多国間協力の枠組みでは互恵的な事業の実施をしたいと考えております。

尊敬する岸田総理！

2019年に素晴らしい日本を公式訪問した際のことを大変懐かしく思い出しております。その際、日本の友人の皆さまがウズベキスタンとの多面的な協力と文化・人文交流の拡大に向けた明確な考えを持ってくださっていることを自ら実感いたしました。

今後も政治対話をさらに推進すべく、共に精進してまいりたいと思います。そして、両国の努力によって、ウズベキスタンと日本のパートナーシップが持つ力を効果的に大きく発揮し、両国及び両国民のため、そのパートナーシップを新たな内容で充実させていけると確信しております。

この機会を借りまして、岸田総理のご健康とご多幸、ご活躍、そして親愛なる日本国民の皆様の平和とご繁栄をお祈り申し上げます。

岸田総理のご都合のよろしい時に、ぜひウズベキスタンをご訪問ください。

心から尊敬の念を込めて

シャフカット・ミルジヨーエフ
タシケント市、2022年1月26日